

# Public Relations

## Pjs Walikota Bukittinggi Bersama Pjs TP PKK Dukung Sosialisasi Imunisasi Polio SD 03 Pakan Kurai

Linda Sari - [BUKITTINGGI.PUBLICRELATIONS.ID](http://BUKITTINGGI.PUBLICRELATIONS.ID)

Oct 21, 2024 - 20:39



*Pjs Walikota Bukittinggi Bersama Pjs TP PKK Dukung Sosialisasi Imunisasi Polio SD 03 Pakan Kurai*

Bukittinggi-Pemerintah Kota Bukittinggi terus menggiatkan vaksinasi serta memastikan anak-anak di Bukittinggi usia 0-7 tahun semuanya telah divaksin Polio. Hari ini dilaksanakan sosialisasi Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio yang dihadiri oleh Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani S Rustam serta Pjs TP PKK

Kota Bukittinggi, Ny. Hj. Merry Hani Rustam di SD 03 Pakan Kurai, Senin, 21 Oktober 2024.

Pjs Wali Kota Bukittinggi, H, Hani S Rustam, menyampaikan, imunisasi polio merupakan langkah penting dalam upaya membebaskan Indonesia dari ancaman virus polio. Oleh sebab itu, ia mengajak seluruh masyarakat Kota Bukittinggi, khususnya para orang tua SD 03 Pakan Kurai yang hadir dalam sosialisasi ini, untuk berpartisipasi aktif dalam program ini dengan membawa anak-anak posyandu pelayanan imunisasi terdekat.

"Program dan kegiatan imunisasi ini sangat penting untuk anak-anak generasi penerus kita, semoga anak-anak khususnya di Bukittinggi seluruhnya sudah mendapatkan imunisasi polio. Imunisasi polio telah terbukti aman dan sangat efektif dalam mencegah penyakit polio yang dapat menyebabkan kelumpuhan pada anak-anak," ungkapnya

Pjs Wako Bukittinggi menambahkan, sosialisasi imunisasi polio ini merupakan upaya Pemerintah Kota Bukittinggi untuk meningkatkan kesadaran para orang tua untuk segera membawa anak-anaknya ke posyandu pelayanan imunisasi polio guna mewujudkan Kota Bukittinggi bebas Polio. Komitmen dan dukungan penuh dari pemerintah daerah serta partisipasi aktif masyarakat sangat diperlukan dalam memastikan keberhasilan program imunisasi polio ini.

"Dengan pengetahuan yang diberikan hari ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap perlunya imunisasi polio akan semakin meningkat," pungkas Hani.(\*\*)